

## Hérépian Une figure locale s'en est allée

Elle est née à Hérépian et y épousa un Poujolais, Momon. De toute une vie passée dans le village et un travail dans l'entreprise familiale Maury-Mas-Ripoll de commerce de fruits et légumes, Huguette était également fort connue à Lamalou, pour y tenir un étal aux halles. Sa gentillesse naturelle et son chaleureux accueil ne pouvaient que multiplier les amis. Elle s'est impliquée dans le tissu associatif (chorale Sé Canto, club des seniors) et dans les affaires de la ville en devenant conseillère municipale



■ **Un sourire légendaire.**

où elle œuvra avec dévouement et conviction. Ses enfants savent qu'ils étaient devenus pour elle sa raison de vivre. Nous leur adressons nos condoléances.